
22.05.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen

Anwesend: Antonia Mosberger (AM), Luzian Bieri (LB), Max Aspect (MA), Patricia Schmid (PS), Silvio
Geel (SG), Leon Hinderling (LeH), Ian Boschung (IB), Lukas Eberle (LE), Julia Jägge (JJ), Lioba Heim (LiH),
Betty Lory (BL)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: LE

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 22.05.2019 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Guy Lüthi wird als ausserordentliches Mitglied vorgeschlagen, da er regelmässig an Grossevents für den
AMIV kocht. BL stellt ihn kurz vor. Niemand aus dem Vorstand hat bedenken. Guy wird einstimmig als
Ausserordentliches Mitglied angenommen.

• AM: hatte Treffen mit Herrn Mesot, zusammen mit Hannah niese und JJ, sie hatten 10 Minuten, um
unsere Anliegen vorzubringen: das wichtigste sind die Räume, die uns die ETH zur Verfügung stellt.

• Das MAVT betreibt ein Jobportal auf der MAVT-Seite, sie erstellen dort Gratis Inserate für Praktika
zu Verfügung. Man könnte Sie bitten, das schwarze Brett zu entfernen. Frage ist, wie sehr ist es eine
Konkurrenz zu unserer Jobbörse. ER schaut mal mit Inke de Wit.

Quästor:

• PEs gab Probleme mit den Quittungen von Eestec, welche mit der Postkarte bezahlt wurden. Dies er-
schwert die Arbeit von LB sehr. AM sagt, dass man eestec nicht die Postkarte wegnehmen kann, da sie
auf uns angewiesen sind. Wir können ihnen nicht die Zusammenarbeit verweigern. LE schlägt vor, dass
die Postkarte nicht für kleine Beträge ausgegeben wird, sondern nur für Beträge ab z. B. 300.-. Problem
sind nicht Quittungen von Einkäufe über 1600.-, sondern für kleine Beträge, z. B. Tanken für 60.-. LB
schreibt eine Mail an den eestec Vorstand und beschwert sich darüber. BL wundert sich, wieso es eestec
nicht auf die Reihe bringt, da das Kulturteam dies ohne Problem hin kriegt. Sie sollten sich einfach an
unsere Regel halten.

• LB nervt sich über die 200.-, welche für eine Taxireinigung ausgegeben wurde. LE hat mit Lukas Hasler
darüber gesprochen und erklärt die Hintergründe. Der Betroffene hatte zu dem Zeitpunkt eine leichte
Hirnerschütterung und hat sich deshalb übergeben, zudem ist er aus der Türkei und kann sich keine 200.-
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leisten. Der Vorstand kann nun verstehen, wieso dies vom eestec und nicht von der Privatperson selbst
bezahlt wurde.

Information:

• AM: JJ hat Fotos für Prestudyevents rausgesucht. Eine gute Ordnerstruktur für Eventfotos wäre wün-
schenswert. Bitte Fotos von Events in die Cloud laden, damit wir darauf zugreifen können. PS soll Fotos
in die Cloud laden, da immer wieder Fotos für Vorträge etc. benötigt werden.

IT:

• VSETH-Workstation:
Der einzige Ort, wo wir diese Workstations gebrauchen könnten, wäre im Büro. Der Design/Vorstand/Blitz
Computer würde ersetzt werden, jeder könnte sich einloggen und der VSETH übernimmt die Wartung.
Lizenzen können über den VSETH bezogen werden. LB: Was kostet dies? SG: Die Lizenzen sind gleich
teuer, wie wenn wir diese selbst beziehen, die Workstation kostet 100.- im Jahr. Hauptvorteile sind eine
regelmässige Wartung und neuste Hardware. LB: Bevor wir einen Entscheid fällen, sollen wir mit Perso-
nen sprechen, welche den PC oft brauchen. Jedoch sollten wir noch unseren PC fertig gebrauchen und
umsteigen, wenn wir einen neuen PC gebrauchen. Konsens: Das Angebot ist gut, jedoch aktuell nicht
nötig. Option ist, später umzusteigen. Wir fragen bei Design und blitz nach, ob unser PC noch ausreicht.

• Migration:
SG hat mit Sandro und Alex Dietmüller zu Mittag gegessen. API und Login wird angepasst, damit wir
zum VSETH migrieren können. Ebenfalls wird eine andere Instanz der Website auf den Servern des
VSETH laufen gelassen, um zu sehen ob dies funktioniert. Für das PVK-Tool ist keine Überarbeitung
geplant, da das IT-Team ausgelastet und immer kleiner wird. Wir sollten langsam anfangen, Nachfolger
zu fixen.

Kultur:

• Ein zweiter Fahrer für das ESW wäre toll, z. B. jemand zweites aus dem Vorstand, etc. LeH und LE
erklären sich bereit zu fahren. Letztes Jahr waren sie zu dritt in der Küche, dieses Jahr wären 4 Personen
toll. LE erklärt sich bereit, in der Küche zu helfen.

• Absolventenparty war ein Erfolg, jedoch klappten die Helfer nicht, da diese z. T. einfach nicht erschienen
sind ohne Abmeldung. Wir können ihn jedoch nicht direkt bestrafen, da wir auf Helfer angewiesen sind,
aber es ist sehr mühsam. Wir suchen mit ihm das Gespräch. Vorschlag: Nächstes Jahr auf ihn an der
Absolventenparty als Helfer verzichten.

HoPo ITET:

• Gewinn des PVK vom D-ITET kommt LiH komisch vor. Bankgebühren sind extrem hoch, was auf Zah-
lung mit Kreditkarte zurückzuführen ist. LiH findet, dass wir mit den PVK zu viel Gewinn machen. Am
ITET werden AssistentInnen für mehr Kurse angestellt als am MAVT, sodass dort die Kosten geringer
sind. MAVT macht ca. 4000 Gewinn, ITET 15000. JJ findet nicht, das 10.- pro Halbtag nicht zuviel ist,
wir sollten darauf achten, unser Angebot zu verbessern. LB sagt jedoch, dass eine Budgetierung extrem
schwer ist, da die Einnahmen und Ausgaben extrem fluktuieren. LiH findet, dass wir keinen Gewinn mit
der Lehre machen sollten. AM sagt, dass wir bereits viel in die Lehre investieren, bspw. Budget Hopo,
Homepage mit Studienunterlagen etc. Hat Hopo eine Idee für einen Event, welcher die Lehre unterstützt,
kann dies an die GV gebracht werden und wird vom amiv finanziell unterstützt.
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• Biomedical:
Kurze DK, an welcher negativ über den Entscheid des MAVTs, das neue Reglement nicht anzunehmen,
gesprochen wurde. LiH ist nicht einverstanden, wie wir behandelt werden und hat sich beschwert.

• Student for a day:
Mail wurde versandt, aber keine Antwort erhalten.

• Helferessen:
Die Auswahl war komisch, da gewisse Personen angenommen wurden, die wenig gearbeitet haben, und
andere die viel gearbeitet haben, nicht. Für die nächsten Helferessen sollte Kultur mit Hopo und ER
aufnehmen, damit diese die Auswahl vornehmen können.

HoPo MAVT:

• PVK-Helferessen hat gut geklappt.

• Ersti Tag Shirts:
Welche Farbe haben wir? AM: Die grünen Shirts sind okay, wir müssen alle die gleiche Farbe haben. Von
den Grünen haben wir genug, wir sollten diese verwenden. JJ bittet den Vorstand, am Erstitag als Guide
auszuhelfen. (erster Montag vom Semester)

• Problem mit PVK Raum:
Ein PVK findet am Pfingstmontag statt, jedoch erhalten wir keine Räume von der ETH. Ideen sind im
Stutz, im ETZ, HXE oder direkt beim MAVT.

External Relations:

• Update AWK-Oktoberfest:
Obis ist dabei beim AWK-Oktoberfest. Jetzt gilt es, ein Datum zu finden. Wir warten auf Antwort vom
Obis ob Datum okay ist. Sie sollten an der Kontakt den Event promoten.

• Nachfolger für ER:
Julia Zahner und Simon Jäger sind potentielle NachfolgerInnen. Es gibt noch weitere Kandidaten, man
spricht mit ihnen.

• Für Exkursionen muss viel Werbung gemacht werden, wir haben Probleme diese zu füllen, wenn es zu
wenig Werbung gibt.

Infrastruktur:

• Die Einkaufswagen im Kulturraum sollen bitte retourniert werden, z. B. wenn man Glace einkaufen geht.
Sie nehmen unnötig viel Platz ein und alle Events sind jetzt vorbei.

• Wir können eine halbe Palette Hülse 0.5L einkaufen für 0.85 CHF pro Dose. Man einigt sich darauf, dies
nicht gemacht wird, da der Platz fehlt.

• Der Braukellerschlüssel fehlt seit dem Student meets Lab. Bitte alle bei sich nachschauen, ob der Schlüssel
dummerweise mitgenommen wurde. Ansonsten muss ein neuer bestellt werden.
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